

くうなび農園



~8月は、収穫・草取り・収穫~

8月2日(日)晴れ

「農」にふれあい、自らが作った野菜を自らが収穫・調理して食べるという体験を通して、食と健康の大切さを再認識して未病防止につなげようと、鯖江市の事業「家族でにょきにょき青空ファーマー教室」を開催し、10家族(大人12名、小学生10名、幼児3名)が参加されました(農園ファミリーも参加し、大人28名、子ども19名、総勢47名です)。

鯖江市中山間地交流会館で開会と本日のスケジュール等の説明の後、徒歩でくらなび農園に到着。猛烈な暑さのなか、熱中症に注意しながら、さつまいも畑の草取りとツルのまきあげ、そばの種まきをしました。丹南地域で営農指導をされている大門さんにご指導いただきました。

途中の休憩では、地主の服部さん宅で収穫した梅を使った梅シロップドリンクや収穫したばかりのトウモロコシと吉川ナスの炭火焼をいただきました。収穫したての野菜の味は格別です。参加者の方は自分でトウモロコシを1本ずつ収穫してお持ち帰り。今年のトウモロコシは例年以上のできばえでした。

中山間交流会館にもどり、今年収穫したジャガイモを使ったいも餅をみんなで分担してつくりました。管理人である 帰山さん特製の甘味噌をつけていただきます。「甘味噌がとてもおいしい!」と大好評でした。甘味噌は家族に1瓶お土 産に。



さつまいも畑の草刈り



一列になって、そばの種まき



炭火焼のトウモロコシ。 おいしーい!

8月9日 (日) 晴れ

田んぼの草取りをしました。9時に開始。12名(大人8名、子ども4名)が集まりました。 田んぼの雑草であるヒエは稲との見分けが難しい!「稲には細かい毛が生えているけど、ヒエにはない」と地主さんの お母さんに教えていただきました。が、なかなか見分けられない!

日差しが強く、熱中症に注意して、各自水分補給しながら作業し、1 時間ほどで終了しました。トンボやカエル、バッタなど田んぼの生き物もたくさん発見しました。トウモロコシと吉川ナスの収穫もいよいよ終わりです。

先日は、近辺にサルが出没したそうです。動物との共存も、言うはやすし、でも現実はなかなか難しそうです。



どれが雑草ですか~?



水路で水遊び。



田んぼの生き物、バッタ。

9月のくらなび農園は6日(日)プランターで野菜作り講習会、20日(日)秋野菜の定植の予定。ただし、天候や作物の生育状況などより変更の場合もありますので、ご了承ください。これからは、秋·越冬野菜の畑の準備です。